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運動会の児童代表終わりの言葉は「これからも勉強や運動を一生懸命頑張りましょ

う。」 というものでした。その言葉どおり子供たちは毎日よく頑張っています。６／

１の大きな行事を２つ紹介します。裏面は本年度のグランドデザインです。この２つ

の活動はどこにあたるかもご覧ください。

自分たちの学校や地域をきれいにし、環境を大切にしようとする態度を育成するた

め、「レッツクリーン阿村」というゴミ拾いの活動を行っています。一昨年は地域の

みなさんと一緒に取り組みましたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、昨年

から子供たちと教職員だけで行っています。

開・閉会行事は、飼育・ ISO 委員会の運営です。低学年は校内、中・高学年は地域
のゴミ拾いを行いました。

昨年はできなかった児童総会ですが、今年は「３密」を避けて、実施しました。運

営は企画委員会です。今年、これまで７つあった委員会を５つに編成し直しました。

「企画」「飼育・ ISO」「図書」「給食」「健康」の５つの委員会の委員長が「委員会目
標」「年間計画（主な活動）」「児童へのお願い、頑張りたいこと等」を発表し、児童

からはお尋ねが出されました。

「笑顔いっぱい知恵いっぱい元気

いっぱい」の阿村小のために、５

つの委員会が仕事をしてくれてい

ることが分かったと思います。４

年生以上は自分の仕事が学校のみ

んなの役に立っていること、みん

なで学校をつくっていることがわ

かり、１～３年生はお兄さんお姉

さんが頑張ってくれていることが

分かったでしょう。児童総会はと

ても大事な児童会活動です。

ふるさとを愛する自立（律）した阿村っ子の育成～笑顔いっぱい 知恵いっぱい 元気いっぱい～
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子供たちの感想です。「きれいな阿村になるように、これから

もゴミを捨てません。」「ゴミが落ちていたら拾います。」６年生

植野店前

の公園

地域のみなさん、通学路の

草刈り、ゴミ拾いありがと

うございます。「阿村をき

れいに。」「子供たちのた

めに。」という地域の方の

思いを子供たちに知らせま

す。

これだけ拾いました。

委員長は発表はもちろん、

予期せぬ質問にも一生懸命

丁寧に答えていました。

１年生から６年生まで、どの委員

会にもたくさんのお尋ねがありま

した。配付された資料をしっかり

読んで準備をしていました。
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最後の分別も飼育・ISO委員会


